

Spaß an der Bibel

Erste Preise für Mescheder Gymnasien

Meschede. „Wie rosig ist unsere Zukunft? So lange die Erde steht, soll nicht aufhören...“ So lautete im Schuljahr 2007/2008 das Thema des Schülerwettbewerbs „Entdecken und Verstehen im Evangelischen Religionsunterricht“. Erste Preise gab es dabei auch für die beiden Mescheder Gymnasien.

In der Kategorie „Arbeiten von Klassen, Kursen oder Gruppen der Jahrgangsstufen 11 bis 13 von Gymnasien, Gesamtschulen und Berufskollegs“ waren das Gymnasium der Benediktiner und das Städtische Gymnasium die Hauptgewinner und erhalten dafür je 500 Euro.

13 Schüler aus der Jahrgangsstufe 11 des Benediktiner-Gymnasiums hatten zum Thema „Wie rosig ist unsere Zukunft?“ eine Powerpoint-Präsentation erarbeitet. Vom Städtischen Gymnasium waren es 13 Schüler des Grund-

kurses Ev. Religionslehre der Jahrgangsstufe 13/II, die eine Gemeinschaftsarbeit als CD-Rom vorlegten.

Preisübergabe am 12. Juni

Mit dem Wettbewerb möchte die Evangelische Kirche von Westfalen nicht nur zu qualifizierten Leistungen im Religionsunterricht anregen. Es geht auch um Spaß an der Bibel, Neugier für die Recherche und Kreativität in der Umsetzung des Entdeckten. Insgesamt beteiligten sich 203 Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen (Sekundarstufe I und Oberstufe) mit 17 Beiträgen in den Kategorien Einzel- und Gemeinschaftsarbeiten.

Übergeben werden die Preise an die beiden Mescheder Gymnasien am 12. Juni in Gemeinsamen Kirchenzentrum.